

REGADÍOS | ACTO FUNDACIONAL

# Nace la primera Federación de Comunidades de Regantes regional

La primera Junta Ejecutiva la forman Herminio Molina, por la Mancha Oriental; Ruperto Mesas, por Rus-Valdelobos; Guillermo Sánchez, por el Alto Segura y Santiago Muñoz, del Bajo Alberche

TERESA JIMÉNEZ / VILLARROBLEDO

El salón de actos del Mercado de Abastos de Villarrobledo acogió ayer el acto de constitución de la primera Federación de Comunidades de Regantes de la región que «defenderá los intereses de Castilla-La Mancha en materia hídrica con una única voz», según manifestó el consejero de Agricultura y Desarrollo Rural.

En su intervención, Francisco Martínez Arroyo destacó que el objetivo de la organización es llegar a representar con una sola voz las más de 500.000 hectáreas de regadío el 13% de la superficie agrícola útil frente al 21% a nivel nacional y 60.000 agricultores.

«A partir de ahora los regantes de Castilla-La Mancha estarán organizados para poder defender sus intereses como ya lo hacen otras regiones como la valenciana, Murcia o Aragón. Era preciso que existiera una federación compatible con el resto de comunidades que defienden los intereses particulares de cada cuenca», dijo.

El responsable político regional explicó que, en el acta fundacional, estamparon su firma 17 comunidades distintas, que se reparten entre cuatro grandes demarcaciones hidrográficas -Júcar, Segura, Guadiana y Tajo- y dijo esperar que, de forma gradual, se incorporen las demás, incluso las de las demarcaciones del Duero o el Ebro, una vez estén organizadas.

El consejero de Agricultura dijo esperar que el resto lo haga en el futuro «porque nada mejor que una federación para defender los intereses de todos porque aquí de



Participantes de la constitución de la primera Federación de Comunidades de Regantes. / JCCM

## LOS FIRMANTES

Rus-Valdelobos, Cabecera del Segura (en constitución) y de la Comunidad de Regantes Ríos de La Tadera, Canal Bajo del Alberche, Campo de Montiel, Ontur-Albatana, Lillo - Quintanar, Consuegra-Villacañas, Las Colleras de Fuente-Álamo, Huerta de Elche de la Sierra, Rincón del Moro, Albatana, Casa de la Tía Juana, Mairigüeno, Las Balsas, Pozo Estrecho y el Nacimiento.

lo que estamos hablando es de Castilla-La Mancha».

Arroyo reconoció que «para el Gobierno de Castilla-La Mancha éste era un objetivo innegociable para el futuro de nuestro sector agrario y hoy, finalmente, se ha logrado un hito que nos vertebrá más que cualquier otro símbolo», pues lo hace a través del agua, una de las señas de la identidad regional.

También tuvo palabras de apoyo para la primera Junta Ejecutiva provisional de la Federación, que estará formada por Herminio Mo-

lina Abellán (Mancha Oriental) como presidente; Ruperto Mesas (Rus-Valdelobos) como vicepresidente; Guillermo Sánchez Negrillo (Alto Segura) como secretario y Santiago Muñoz (Bajo Alberche) como vicesecretario.

Además, habrá cuatro vocales, de los que cada uno procederá de una Demarcación diferente, para mantener una estricta proporcionalidad entre las distintas cuencas entre las que se reparte el territorio de la comunidad autónoma de Castilla-La Mancha.

El presidente «provisional» se marca como objetivo integrar «a todos»

E.F. / ALBACETE

Poco después de aceptar el reto de presidir «de forma provisional» la nueva Federación Regional de regantes, el presidente de la Jcrmo, Herminio Molina, se marcaba como objetivo «llegar a integrar a todos, sin excepción, en este nuevo organismo y soy optimista acerca de ello porque nuestro punto de partida es mucho mejor que el que tuvimos al crear la Junta Central de Regantes de la Mancha Oriental, que nació con 15.000 hectáreas y hoy representa a 100.000, así que empezar con más de 200.000 es un comienzo excelente».

Molina explicó que, dentro de un año, se celebra una Asamblea en la que esperan acoger a las comunidades que, por el momento, no se han incorporado, «así que nos queda por delante mucho trabajo; hay que informarles a todos, al detalle, y al mismo tiempo organizarnos porque este año es el mismo año en que se tramitan los nuevos planes hidrológicos; no es la situación que nos gustaría, porque esto nos obliga a ir más rápido de lo que nos gustaría para un proyecto de esta entidad, pero así son las cosas, no tenemos otra alternativa».

También ofreció su apoyo a las comunidades que, por el momento, no se hayan constituido «porque la Federación también nace pensando en ellos, para darles cobertura y apoyo técnico y así lograr que, poco a poco, todas las comunidades de regantes de Castilla-La Mancha estén organizadas y todas puedan hablar con una sola voz ante las instituciones competentes en el agua».

FESTIVAL | MUNICIPAL

# Disponen 20.000 plazas de aparcamiento para el Viña Rock

La Guardia Civil desplegará a 350 efectivos, la Policía local doblará los turnos y el Hospital comarcal pone a disposición nueve ambulancias y tres botiquines

T.J. / VILLARROBLEDO

El Ayuntamiento pone a disposición del festival de música arte nativa Viña Rock más de 90 hectáreas, 70.000 metros cuadrados para la zona de conciertos con siete escenarios y ocho zonas de música para las más de 120 bandas en la 24 edición del Festival Viña Rock.

La Fiesta de Bienvenida del 1 de mayo cuenta con La Pegatina y prevén que ya en este primer día se puedan realizar en torno a las 30.000 acreditaciones.

Son datos ofrecidos por el alcalde Alberto González que con el intendente jefe de la Policía, Jesús Ángel López, habló de aspectos relacionados con un servicio que ha-

rá turno dobles. La Guardia Civil desplegará a 350 efectivos además habrá 500 trabajadores de vigilancia privada, personal del Hospital que refuerza con nueve ambulancias y tres botiquines de emergencia la zona donde hay 20.000 plazas de aparcamiento de turismos y se espera la llegada de unos 200 autobuses.



Uno de los accesos al recinto del festival de música. / TERESA JIMÉNEZ